

US計画通信

2020
04

vol. 20

代表挨拶

いつも有難うございます。

名古屋・東京を拠点に「まち創り、人が輝く建築」を設計させていただいております株式会社ユーエス計画研究所です。

新型コロナウイルスの影響を受けられた方には心よりお見舞い申し上げます。弊社のお客様の並々ならぬ日々のご努力により、施設での感染拡大が大きく取り出されることがないことに頭が下がる思いです。

さて、新年が明けてから弊社では大学の合同説明会への参加や「企業主導型保育事業所立ち上げセミナー」、「障がい者のグループホーム立ち上げセミナー」（日中サービス支援型）、銀行を中心として「土地活用セミナー」、東京で行われました「Care-TEX」でのセミナー講師とブース出展とを行いました。多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。弊社でお手伝いを頂けることがありましたら、是非ともお声掛けを頂ければと思っております。

特に「企業主導型保育」につきましては昨年に引き続き高い関心があることを感じております。新しいところでは障がい者グループホームの「日中サービス支援型事業」が制定されてからこの春で1年となり、多くの事業所様の関心の強さを感じることができました。引き続きご支援をさせて頂けるよう弊社も準備を整えています。

また、この春に3人の新卒者、ミャンマーからCADオペレーターを1名迎え入れることになり、少しずつではありますが社員が増えております、これも皆様からのご支援を頂いたお陰です。

3月からの新型コロナウイルスの流行により弊社でお手伝いさせて頂いた多くの竣工・開園式が中止または縮小することになり大変残念ではありますが各施設様が**最高のスタートをきり、成長発展されることを祈念しております。**



代表取締役
繁野 民輝

PICKUP NEWS



◆「ZOOM」でのオンライン遠隔お打ち合わせの取り組み

現在、新型コロナウイルスが猛威を奮っており、お客様先や取引先などへ出向いて打合せをすることが難しい状況にあります。この状況への打開策として、弊社ではZOOMというオンラインでの遠隔会議を積極的に導入しております。ZOOMには、**会議を始めることがとても簡単であること、画面越しに資料を共有しながら会議をすることが可能という利点**があります。遠方のお客様のご相談にもすぐに応じることができるため、今後も弊社では積極的に活用して参ります！

今号のUSスタッフ - 特別版 -

◆3月に3人目となるミャンマー人技能実習生が入社しました！

去る3月15日、弊社で3人目となるミャンマーの技能実習生 **タンダーウィンさん**が来日・入社致しました。

そこで今回のスタッフ紹介は、先輩社員となった実習生の **ピューさん、キンさん**に「自己紹介&ウィンさんへの一言」をお願いしました！

ピューさん： 皆様、こんにちは！設計部CAD室のピューと申します。私は、技術・生活レベルが高い日本で様々な事を勉強し、チャレンジしようと思いました。来日前に日本の建築図面の経験があったため、図面については問題ありませんでしたが、日本語は大変でした。しかし先輩たちのおかげで日本語にも慣れ、生活も快適になりました。作業も円滑に出来ているので嬉しいです。自分のキャリアをアップし、次の30年へ向けて皆様のご協力を頂きながら、頑張っていきたいと思っております。

キンさん： 皆さんこんにちは！設計部CAD室のキンと申します。私には仕事の経験がなかったので仕事をしながら自分の色々な弱さをたくさん感じました。わかるように何回も親切に教えてくれた先輩、社長と上司のみなさんに心から感謝しています。沢山お世話になり本当にありがとうございます。毎日お客様のためにみんなと一緒に頑張ります！

◇タンダーウィンさんへ一言

キンさん： よろしくお祈りします。これから一緒に頑張りましょう。
ピューさん： 入社おめでとうございます。これから仕事と生活と大変なことがあるかもしれませんが、一緒に頑張りましょう！よろしくお祈りします。



設計部 CAD室

キンさん 入社1年
ウィンさん 3月15日入社
ピューさん 入社1年7ヶ月

最新セミナー 開催情報

4月22-24日 ●《企業主導型保育施設＊個別相談会》

会場：ZOOMでのテレビ通話形式

5月21日 ●《福祉施設での土地活用セミナー》

会場：確定次第ご連絡致します。

6月4-5日 ●《保育博2020》

会場：新宿NSビルイベントホール

8月 ●《住まい×介護×医療展2020in東京》

● CareTEX 名古屋



Check各種セミナー情報
受講お申込みは
HPから！



竣工情報 弊社が開設支援(公募・設計・監理)で携わった《8物件》が竣工を迎えました!

祝

生活介護施設 ヒュッゲおがわのもり (名古屋市港区)

名古屋市港区に、鉄筋コンクリート造 地下1階・地上3階建ての障がい者の生活介護施設が竣工しました。この建物は、既存の施設の老朽化に伴う移転・建替になります。地域の障がい者の就労支援のための生活介護、訓練、および作業として「羽毛のリサイクル」等を行います。敷地の高低差を生かして地階に機械室を配置することにより、近隣への騒音対策を配慮しました。また、建物外観のネイビー色は北欧をイメージしており、「利用者様が日々を楽しく過ごしていただけるように」との思いが込められています。



高齢者グループホーム グループホーム 彩りの泉 (名古屋市北区)

名古屋市を中心に愛知県尾張地方にて介護サービスを展開されている株式会社イズミ様の新しいグループホーム「グループホーム 彩りの泉」が、名古屋市北区にて竣工致しました。4月よりオープンを予定しております。

3ユニットからなるグループホームで、グループホームの実績を多くお持ちのイズミ様の経験をもとに、特にスタッフ様の動線について効率よく考えられた建物を造ることが出来ました。



地域密着型特別養護老人ホーム たきの里 (愛知県岡崎市)

愛知県岡崎市に、木造平屋建ての地域密着型特別養護老人ホームが竣工しました。法人様とは今回で2棟目の施設になります。山と川に囲まれた豊かな自然からの恩恵を最大限活かせるよう、建物の形をL型にし《全居室が南向き》になるよう日当たりを考慮した設計としています。また、施設の特徴として、利用者様はもとより、働くスタッフ様の「動線」が短くなるよう配慮したプランになっています。スタッフ様の働く環境整備によって利用者様に喜んでいただき、より充実した介護が可能となります。



特別養護老人ホーム たんぼぼ絆の里 (愛知県江南市)

江南市に木造2階建ての特別養護老人ホーム「たんぼぼ絆の里」が竣工いたしました。絆の里の竣工により一宮市・江南市にまたがり、4棟の広域特養・地域密着特養・デイ・有老(174床入所施設+通所施設)からなる『たんぼぼの群』が完成しました。

法人の皆様のごこだわりと想いをつめこみ、それぞれが特徴ある木の風合いを活かした木造建築であり、素敵な庭をもつ他に類を見ない福祉村になりました。絆の里では、在来木造による12m四方の柱のない大空間が象徴的な、力強くあたたかな空間ができました。



看護小規模多機能有料老人ホーム こもれびの家 平安通 (名古屋市北区)

名古屋市北区に木造2階建ての看護小規模多機能型居宅介護と住宅型有料老人ホームの複合施設「こもれびの家 平安通」が竣工いたしました。医療依存度の高い方も安心して地域で暮らしていただける看多機と住宅型有老は、私たちが今一番注目している事業の一つです。周辺の住宅地に溶け込む親しみやすい外観と優しい木目の内装で、働きやすさに加え利用者様が安心して過ごせる優しい家となりました。



看護小規模多機能有料老人ホーム さくらの花 (静岡県富士市)

静岡県富士市に、市の公募で採択いただき進めていた施設が完成し、看護小規模多機能型居宅介護と住宅型有料老人ホームの複合施設「さくらの花」がオープンします。

富士山と茶畑が望める立地に建つ木造2階建ての施設となります。展望室兼食堂室の大きく開けた窓から見える富士山と、シンプルでお洒落な内装により利用者様に落ち着いた安らぎの時間をご提供できるのではないかと思います。



紙面の都合により、保育施設2物件につきましては、次回7月『US計画通信』にてご紹介させていただきます。

トータルで設計・監理を行う、企画提案型の建築設計事務所です。

株式会社 ユーエス計画研究所

US計画

検索

<https://us1130.co.jp/> mail: info@us1130.co.jp

■本社

〒453-0012 愛知県名古屋市市中村区井深町1-1 新名古屋センター本陣街214
tel. 052-846-4001 fax. 052-846-4002

■東京Office

〒107-0052 東京都港区赤坂7-6-7-205

tel. 03-6441-0413 fax. 03-6441-0433

■三河Office

〒444-0921 愛知県岡崎市中岡崎町6-5

tel. 0564-64-7021

